

Als Gruppe macht das Laufen mehr Spaß

Siebter Lebenslauf von B.L.u.T. am Samstag

Von unserem Redaktionsmitglied
Jörg Uwe Meller

Weingarten. Am Samstag um 15 Uhr fällt beim Festplatz in der Weingartener Ringstraße der Startschuss für den siebten Lebenslauf von B.L.u.T. Der Sponsorenlauf hilft nicht nur dem gemeinnützigen Verein bei der Finanzierung seines umfangreichen Engagements für Leukämie- und Tumorkranke, sondern soll auch Betroffenen Kraft geben.

Schon seit Wochen sind die Weingartener Vereine dabei, wieder ihre Läufer zu mobilisieren. Stärkstes Team 2011 war der TSV mit 151 Startern und 1 282 absolvierten Runden. Damit übertraf er noch sein Ergebnis von 2010 (139 Läufer und 1 130 Runden). Insgesamt absolvierten im Vorjahr 980 Läufer 7 964 Runden.

„Wir hoffen, dass wir in diesem Jahr wieder die Grenze zu 1 000 knacken“, sagt B.L.u.T.-Mitarbeiterin Susanne Bogner. „Obwohl wir auch in diesem Jahr wieder am gleichen Wochenende wie die Badische Meile stattfinden und es zudem ein Konfirmationswochenende in Weingarten ist. Aber wir versuchen unseren Lauf immer so zu legen, dass wir nicht mit dem regen Veranstaltungskalender unserer Vereine in Konflikt kommen.“

Denn über das Engagement der Weingartener Ortsvereine ist man bei B.L.u.T. sehr froh. Optisch deutlich wird dieses Engagement nicht zuletzt daran, dass die Vereine gern im identischen Outfit antreten. So erinnert zum Beispiel der Schwarzwaldverein, der für alle Teilnehmer aus seinen Reihen einen Betrag spendet, seine Mitglieder im Vorfeld da-

ran, ihre SWV-T-Shirts anzuziehen. „Im vorigen Jahr gehörten 726 von 980 Läufern zu einem Team“, sagt

Susanne Bogner. „Es macht einfach mehr Spaß, wenn man in einer Gruppe mitläuft. Auch für die Zuschauer ist das ein schönes Bild auf der Laufstrecke.“

Start für die 1,3-Kilometer-Strecke ist um 15 Uhr. Der Rundkurs führt vom Feuerwehrhaus über Mozart-, Goethe-, Wilzer-, Garten- und Kanalstraße wieder zurück zum Feuerwehrhaus. Die Strecke ist auch für Kinderwagen und Rollstühle geeignet, denn das Tempo spielt bei diesem Lauf keine Rolle. Individuelle Starts sind bis 17.30 Uhr möglich. Die Startnummern werden ab 13.30 Uhr in der Kleiberit-Arena ausgegeben. Um 14.30 Uhr findet die Aufwärmgymnastik vor der Bühne beim Feuerwehrhaus statt.

Für die kleineren Sportsfreunde gibt es wieder den kürzeren Kinderlauf mit Hindernissen über 500 Meter in der

Live-Musik und Public Viewing am Abend



VIER MINUTEN NACH DEM START: Beim Lebenslauf im vergangenen Jahr liefen 726 von 980 Läufern als Teil einer Gruppe. Gerne identifizieren sich die Teams durch identische T-Shirts. Archivfoto: Lothar

Haydnstraße, der mit Unterstützung des evangelischen Kindergartens Waldbrücke stattfindet. Die Turnabteilung des TSV Weingarten baut in der Kleiberit-Arena wieder die Kinder-Fitness-Welt auf.

Die Siegerehrung für Gruppen und Einzelläufer findet ab 18.30 Uhr vor dem Feuerwehrhaus statt. Auch in diesem Jahr wird nach dem Lauf wieder Live-Musik geboten. Diesmal spielt die Band „in flagranti“ aus Bad Schönborn

Klassiker aus über 40 Jahren Rock- und Popgeschichte sowie aktuelle Hits. Für die Fußballfans wird ab 20 Uhr in der Kleiberit-Arena ein Public Viewing des DFB-Pokal-Finales Borussia Dortmund – FC Bayern München angeboten.